

Antrag der CDU-Ratsfraktion an den Integrationsrat der Stadt Münster

Der Integrationsrat möge beschließen:

Im Rahmen des Programms „Soziale Stadt“ in Kinderhaus wurde für Migrantinnen ein Kurs angeboten, indem sie Fahrrad fahren lernen konnten. Der Kurs war sehr erfolgreich. Die Sozialverwaltung wird daher gebeten, die Idee auch in anderen Stadtteilen bekannt zu machen und, bei Interesse von Trägern/Vereinen, Hilfestellungen in Form von Informationen und Vernetzungen zu geben.

Begründung:

Das Fahrrad ist in Münster mehr als ein wichtiges Verkehrsmittel. Es gehört einfach zur Stadt. Viele nach Münster gekommene Bürger müssen sich an die vielen Fahrradfahrer in der Stadt erst gewöhnen. Während Kinder im Rahmen der Verkehrserziehung an den Schulen das sichere Fahrradfahren erlernen, sind Erwachsene häufig unsicher und verzichten unnötigerweise auf das umweltfreundliche Fahrrad als Verkehrsmittel. Die angesprochenen Kurse sollen speziell Migrantinnen die Scheu vor dem Fahrrad nehmen und die Verkehrssicherheit in Münster erhöhen. Zur Finanzierung können z.B. Projektmittel aus den Ausschüttungen der Sparkasse beantragt werden.

gez.

Graf Franz-Pius von Merfeldt
Robert Otte